

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Oyem : perdu en forêt pendant 4 jours, il est retrouvé vivant

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LAURENT Edzang Abessolo, 55 ans, n'en revient toujours pas. Il sort de loin. Le quinquagénaire a été retrouvé vivant par les éléments de la brigade-centre de gendarmerie d'Oyem, le 8 janvier dernier, après s'être égaré pendant quatre jours au cours d'une partie de chasse dans une forêt du village Bidzima, à environ 37 kilomètres d'Oyem, dans le canton Bissok (département

du Woleu). Selon une source autorisée, Laurent Edzang Abessolo a quitté le village le 4 janvier vers 7 heures du matin, pour aller aux champs. Il a pris la peine de dire à ses proches qu'après les travaux champêtres, il enchaînerait avec une partie de chasse jusqu'à la nuit. Et avait promis de regagner le village très tôt le lendemain, comme à son habitude. Malheureusement, il n'est jamais revenu comme prévu. À en croire la source, le villageois avait bien commencé la chasse ce jour-là. Mais il sera interrompu dans sa progression en forêt (à la recherche du gibier) par une forte pluie qui s'est abattue sur la région vers trois heures le matin du mardi 5 janvier.

Le quinquagénaire s'est alors abrité au pied d'un gros arbre. À la fin de l'averse une heure plus tard, l'homme décide d'identifier d'abord la zone de la forêt dans laquelle il se trouve, avant de reprendre sa partie de chasse. Malheureusement, M. Edzang Abessolo ne se retrouve plus et décide de rebrousser chemin. Là aussi, le quinquagénaire ne parvient plus à retrouver ses repères et signes laissés derrière lui, au cours de sa première partie de chasse. La pluie aurait-elle tout effacé? Nul ne sait jusqu'aujourd'hui. Le père de famille se souvient d'une chose: " je ne savais plus là où j'étais. Je semblais tourner en rond au même endroit pendant trois jours ". Heureusement, le chasseur avait par-devers lui son téléphone portable.

C'est au deuxième jour de sa mésaventure, qu'il a alerté ses proches. Certains villageois sont allés à sa recherche jusqu'au mercredi 6 janvier courant. En vain. Le même jour, la procureure de la République près le tribunal de première instance d'Oyem, Périne Ada Obiang, est saisie. A son tour, elle alerte la brigade-centre de gendarmerie du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. Le 8 janvier, le

commandant de brigade et ses éléments se rendent au village Bidzima, où ils ont longuement échangé avec les ruraux. Ensuite, les gendarmes et quelques bonnes volontés se lancent à la recherche du quinquagénaire.

C'est en fin d'après-midi que Laurent Edzang Abessolo a été retrouvé, assis au pied d'un arbre, complètement épuisé. Le père de famille a été ramené auprès des siens vers 18 heures.



Photo: PME

Laurent Edzang Abessolo avec les gendarmes qui l'ont retrouvé en forêt.

Faits d'ailleurs

FRANCE/LYON ET TOULOUSE : DEUX GENDARMES SE SUICIDENT DANS LEURS CASERNES

DEUX gendarmes, une femme et un homme, se sont suicidés vendredi dernier dans leurs casernes de Lyon et Toulouse, "a priori avec leurs armes de service", a appris l'AFP dimanche auprès de la gendarmerie nationale. La première, une adjudante-chef de 53 ans, commandait la Brigade de prévention de la délinquance juvénile (BPDJ) de Lyon, était divorcée et avait un enfant. Elle a laissé une lettre écrite derrière elle et dans laquelle elle dit, "sans mettre en cause la hiérarchie", a affirmé une source proche du dossier, précisant qu'elle avait "des problèmes de santé".

... BAYONNE : UNE FEMME TUÉE PAR LA POLICE LORS D'UN CONTRÔLE ROUTIER

UNE jeune femme a été tuée lors d'un contrôle policier, aux alentours d'une heure du matin, a annoncé le procureur de la République de Bayonne, Jérôme Bourrier. Suite à un refus d'obtempérer initial de la conductrice, dont la voiture a percuté délibérément la voiture de police dont les deux fonctionnaires se trouvaient à l'extérieur, il y a eu une ouverture des feux, dont les circonstances restent à préciser, a-t-il ajouté. La jeune femme au volant, née en 1983, est décédée deux heures plus tard à l'hôpital, selon une source policière.

Rassemblés par Abel EYEGHE EKORE

6 Janvier 2020 - 6 Janvier 2021

Lymah, ma Lymah

Voici un an, tu disparaissais brutalement
Pleine de projets.

Médecin à 25 ans, Major de promotion, Prix de thèse.
Tu devais soutenir une deuxième thèse en Médecine d'urgence
en juillet 2020.

Tu planifiais ton mariage pour l'été 2020.
Tu venais d'acheter ta première maison le 31 décembre 2019.

Tu nous as laissé ton adorable ELYSE.
Avant de l'éclipser... A 29 ans.

" Gardons de Lymah un bon souvenir. "